

東雲

熊谷東中学校だより 第4号
平成29年 7月14日

学校教育目標

優しさのある生徒
志高く自ら学び考える生徒
たくましく生きる生徒

大人が手本となって

3減運動
○テレビ視聴時間
○ゲーム時間
○携帯電話時間

笑顔 志 本気を合言葉に生徒が自分と自分の学校に誇りを持って卒業することができる学校をつくる

熊谷市立熊谷東中学校長 原口 政明

無言膝つき清掃で気づきを高める

先日、1年生のある学級の学級通信を読んで感動しました。「無言で床と対話する教室担当の生徒たちに担任も心が清められる思いです。」と記されていました。写真からも「本気」で取り組んでいる様子が伝わってきます。



そこで、そうじの時間に、この学級と一緒に「無言膝つき清掃」をさせていただきました。床を担当している子は、左から右へ雑巾をサッと移動させ、雑巾を180度ひっくり返して、すばやく、今度は右から左へと雑巾を戻します。ゴミをふいた後に、残さないようにするための配慮だそうです。ある子は、入り口のサッシのサンについての砂ぼこり気づき、ふき取っています。コンクリートのベランダ廊下を、雑巾でふいている子もいます。たった15分間のそうじですが、仕上がりはもちろ

ん最高で、ピカピカの床の上に、まっすぐに机が整列しています。まさに、「心が清められる教室」となっていました。

本校では、「無言膝つき清掃」を更に推進していきます。そうじという当たり前のことを、徹底してやって、そうじから学ぼうと考えています。「平凡を非凡に努める」実践には、ぴったりの取組みだと思います。

「無言膝つき清掃で気づきを高める」ことを目指しています。本気で「無言膝つき清掃」に取り組んでいくと、①微差をいつも追求し続けるようになる、②人を喜ばせることができるようになるそうです。そして、自分の物事への気づきを高めていくことができます。

「無言膝つき清掃」で生徒をさらに伸ばしていきます。

家庭でも、「無言膝つき清掃」ができるようになれば本物なのですが・・・家庭でも、「無言膝つき清掃」を話題にしてみてください。

6/19(月)プール開き

6/20(火)生徒朝会(生活委員会)



プールの安全を祈って
盛り塩と清酒で清めました



生活委員による挨拶と服装の劇
3年生による質問等を行いました

学校総合体育大会熊谷市予選会(陸上) 6/29 熊谷スポーツ文化公園

○は県大会

男子

1年 1500M ○2位竹内拓海
 100M ○1位内田佳吾
 2年 100M 5位田部蒼汰
 3年 100M 5位荒井悠汰
 400M 1位酒本翼
 800M 2位湯田武児
 1500M 1位関根海誠
 3000M 7位篠田龍成
 ○4位森基 優
 1位萩原優
 ○2位森基
 4位根岸健太
 4位篠田竜成
 4×100MR 3位熊谷東中
 走高跳 4位田部蒼汰
 走幅跳 3位内田陽介
 砲丸投 ○1位阿南渉真
 2位雪吹洗輔



女子

1年 100M 4位田々谷秋里
 2年 100M ○1位多田陽菜
 4位茂木萌
 3年 100M 3位櫻井理々香
 6位川村珠久
 200M 7位竹井菜緒子
 800M 7位棚澤美咲
 800M ○3位黒野結
 100MH ○1位若月亜花理
 ○2位櫻井理々香
 1500M ○2位鈴木美冬
 5位黒野結
 7位秋本萌里
 4×100MR 3位熊谷東中
 走高跳 6位田村梓
 走幅跳 ○3位若月亜花理
 1年走幅跳 8位小林香凜

7/1(土)第1回資源回収



雨天の中、第一回の資源回収が実施されました。雨の合間をぬって、生徒たちは大変よく奉仕活動を行ってくれていました。ご苦労様でした。

収益 441,590 円

7/1(土)熊谷市青少年防止大会 標語 優秀賞受賞

「非行の芽 摘んで増やそう 未来の芽」 3年湯田 武児

学総代表決定戦結果(7/1)

女子剣道団体 (妻沼体育館にて)
 熊谷東3-1 深谷中
 県大会決定

女子バレーボール (大里体育館にて)
 熊谷東1-2 幡羅中
 惜しくも敗退

7/4(火)生徒総会



当日、熊谷市教育委員会が本校を会場に行われましたので、熊谷市教育委員さん達の参観もありました。生徒会本部役員を中心によりよい熊谷東中学校づくりに真剣に討議しておりました。

7/8(土)授業参観・子育て講演会・高校説明会を実施!



1年PTA子育て講演会
 講師 (熊谷市教委の島崎一雄先生)
 「中学生の生活について」



3年生高校説明会
 8校の高校の先生に説明していただきました